



Pour les femmes qui cherchent à travailler, à se loger ou encore à élever décemment leurs enfants, la priorité n'est plus depuis longtemps de prendre soin d'elles-mêmes et de se faire belles. Pourtant, qu'il soit question d'émancipation, de réinsertion ou de relations aux autres, l'estime de soi est indispensable. Nous sommes allées au salon Joséphine avec Claudia, l'équipe à été très accueillante, souriante. Soins du visage très relaxant, manucure, Claudia a aimé le massage des mains. On aime notre nouvelle coupe de cheveux. Merci au salon Joséphine et au TIPI.



